

# *Une pédagogie différente et de grande envergure*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 24 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est réuni à La Havane avec des professeurs de l'université des sciences pédagogiques «Enrique José Varon» et des responsables du ministère de l'Éducation.

La rencontre, effectuée au Palais de la Révolution, a porté sur le défi que représente l'accomplissement des indications relatives aux conséquences possibles du Covid-19 chez les enfants et les jeunes, et de ce qu'il faut faire lorsque le processus d'enseignement-apprentissage a lieu à la maison.

Plusieurs pédagogues ont partagé leurs expériences sur la façon dont des groupes multidisciplinaires ont conçu des stratégies pour accompagner les enseignants, les élèves et des familles entières, dans des scénarios où l'isolement physique est inévitable.

Le Dr. Jorge Luis del Pino, professeur à l'université des sciences pédagogiques «Enrique José Varona» a évoqué les efforts conjoints de l'université avec les structures provinciales et municipales du système éducatif, ainsi que le style participatif et le partage des connaissances.

Il s'agit, a-t-il expliqué, d'efforts visant à soutenir les familles et les étudiants.

Source: Granma

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/261799-une-pedagogie-differente-et-de-grande-envergure>



**Radio Habana Cuba**